
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет 

о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента  

с 24 апреля по 1 мая 2020 года 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

30 апреля состоялось очередное заседание Думы Ставропольского края 

под председательством Геннадия Ягубова, которое прошло в 

дистанционном формате.  

Депутаты поддержали проект закона о выплатах единовременного 

социального пособия медикам в случае их заражения COVID-19 при 

исполнении должностных обязанностей, сообщил телеканал ГТРК 

"Ставрополье" от 30 апреля. Единовременное пособие в размере до 1 

миллиона рублей выплатят медработнику, заразившемуся COVID-19 при 

исполнении своих профессиональных обязанностей — в зависимости от 

степени вреда здоровью. В случае смерти медика от коронавирусной 

инфекции выплата членам семьи составит 3 миллиона рублей. В сюжете 

отмечалось, что Ставропольский край стал первым регионом России, где 

приняли закон о такой денежной поддержке медработников. При этом деньги 

получат не только квалифицированные врачи. Как отметил в сюжете 

председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов, при разработке 

закона депутаты постарались включить в него все категории людей, которые 

могут быть задействованы в этой работе. "Это ведь сегодня не только врач, 

медсестра или фельдшер, которые непосредственно участвуют в лечении 

человека, но и водители скорой помощи, лаборанты и те люди, которые в той 

или иной степени обеспечивают работу на приёме".    

Срок подачи заявления на жилищный сертификат детям-сиротам 

продлён до 31 мая 2020 года. Новая норма краевого законодательства 

распространится на тех, кто решит воспользоваться своим правом в текущем 

финансовом году. "Такое продление срока поможет детям-сиротам и 

детям, оставшимся без попечения родителей, успеть с оформлением всех 

необходимых документов без лишних проволочек", – отметил председатель 

комитета Думы Ставропольского края по образованию, культуре, науке, 

молодёжной политике, средствам массовой информации и физической 

культуре Артур Насонов. 

Депутаты на заседании также расширили перечень категорий граждан, 

освобожденных от уплаты курортного сбора в регионе, пишет ТАСС. Плата 

не будет взиматься с людей, пострадавших в результате чрезвычайных 

ситуаций и террористических актов, сообщил председатель комитета думы 

по экономическому развитию, собственности, инвестициям, курортам и 

туризму Валерий Назаренко. 

"Предлагается дополнить категории лиц, которые освобождаются от 

уплаты курортного сбора новой категорией - граждане, пострадавшие в 

результате чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера в 
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Ставропольском крае, террористических актов, произошедших на 

территории края, и временно размещенные в пунктах временного 

размещения эвакуированных граждан на базе объектов размещения", - сказал 

он. Парламентарии поддержали предложение и утвердили его. По словам 

Назаренко, также в настоящий момент краевым правительством 

рассматривается вопрос целесообразности приостановления эксперимента по 

введению курортного сбора из-за пандемии. 

Всего в Интернет-СМИ было опубликовано 50 сообщений о заседании 

Думы Ставропольского края от 30 апреля и вопросах, которые были 

рассмотрены на нём.  

Газета "Вечерний Ставрополь" от 25 апреля опубликовала 

информацию о внеочередном заседании Думы Ставропольского края, на 

котором были утверждены выплаты семьям с детьми от трёх до семи лет.  

   

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Депутаты краевой Думы встретились с представителями медицинского 

сообщества и обсудили с ними новые дополнительные меры поддержки для 

тех людей, которые рискуя собственным здоровьем, борются с 

коронавирусом. Глава профильного думского комитета Валентина 

Муравьева выразила уверенность, что медицинские работники и все, кто 

вынужден бороться с коронавирусом, должны чувствовать заботу и 

поддержку государства. 

Депутаты партии "Единая Россия" принимают активное участие в 

различных благотворительных и волонтёрских акциях, направленных на 

помощь населению. В волонтерскую деятельность включились и депутаты 

Думы Ставропольского края. К примеру, Андрей Юндин и Николай 

Новопашин за свой счет обеспечивают ставропольцев продуктовыми 

наборами.  

Депутат Думы Ставропольского края, сопредседатель регионального 

штаба ОНФ Виктор Надеин оценил меры поддержки малому и среднему 

бизнесу в Ставропольском крае.  В сумме краевые меры поддержки 

оцениваются в 1,5 миллиарда рублей, но эта цифра, по мнению депутата, не 

окончательная. "Хорошо, что край сам выходит с инициативами, старается 

действовать на опережение. Региональный закон определил налоговые 

преференции для организаций, работающих в пострадавших отраслях. Есть 

послабление для бизнеса, который работает по упрощенной системе 

налогообложения", – отметил Виктор Надеин. Он уточнил, что 

Ставропольский край выступает гарантом по кредитам. При этом депутат и 

сопредседатель краевого ОНФ считает, что политику поддержки надо 

проводить более активно и напористее. "Мы не должны допустить 

сокращения субъектов малого и среднего предпринимательства – это 

должно стать главным индикатором эффективности мер поддержки. 

Задача сложная, но на сегодняшний день, может быть, главная", – сказал 

Виктор Надеин. 
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Положительную оценку принятые Думой Ставропольского края 

инициативы, направленные на поддержку организаций и предпринимателей 

края, получили и от президента ТПП СК Бориса Оболенца и генерального 

директора ОАО "Юридическое агентство "СРВ" Романа Савичева.  

Депутат Думы Ставропольского края, сопредседатель регионального 

штаба ОНФ Виктор Надеин принял участие в обсуждении вопросов, 

связанных со строительством молодёжного центра в Пятигорске. По его 

мнению, подобные встречи позволяют объективно оценить ход работ и их 

безопасность для природы. По словам Виктора Надеина, ставропольское 

отделение ОНФ берёт строительство "Машука" под свой контроль. 

28 апреля депутат Думы Ставропольского края Алексей Раздобудько 

встретился с коллективом Скорой Медицинской Помощи города Пятигорска 

и поздравил их с Днем работника Скорой Помощи. 
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